

Materia: Innovación educativa.

Profesor:

Dr. José Enemias De León Morales.

Presenta:

Francisco Gabriel Velázquez Zamorano.

Licenciatura: Ciencias de la Educación.

Cuatrimestre: Sexto.

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas; del 201

Innovación educativa.

Tecnologías de la información en la construcción del con.

- el rasgo de exuberancia se refiere a que vivimos en escenario de datos, frases e imágenes.
- el rasgo de la omnipresencia.
- el rasgo de la irradiación. La sociedad de la información se distinguen porque rompen las barreras del espacio.
- el rasgo de la velocidad. Que la comunicación sea simultanea y a precios relativamente bajos.
- el rasgo de la multilateralidad/centralidad.
- el rasgo de la interactividad/unilateralidad.
- el rasgo de la desigualdad. Los logros y los beneficios de la tecnología que no están al alcance de todos.
- el rasgo de la heterogeneidad. La internet es un medio para mostrar de manera global las individualidades de la sociedad.
- el rasgo de la desorientación. El volumen de la información es enorme y cada vez es más creciente.
- el rasgo la ciudadanía pasiva. Prevalece, en primer lugar, el consumo en lugar de la creatividad.

Aprendiendo con la tecnología.

- conocer los aspectos básicos de la tecnología.
- buscar en internet algún elemento innovador en relación con la educación y la tecnología.
- realizar una buena planeación de las actividades con tecnología antes de usarla en la clase.
- segmenta didácticamente la planeación de la clase y definir en cuál estos momentos se usará la tecnología.
- realizar actividades que fomenten el trabajo colaborativo, en donde los estudiantes puedan trabajar en pares.
- proporcionar el uso de las tecnología a los estudiantes para usos educativos fuera del aula.
- realizar actividades de evaluación con tecnología.
- realizar una base de datos con actividades.
- usar diferentes formatos y contenidos que sirven en el medio tecnológico con el que cuenta.